
Italiano: La struttura del nome: radice e desinenza. 
 

RADICE E DESINENZA 
 

1. Completa il fumetto del gufetto e impara come ha fatto lui! 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
2. Secondo te, perché la parte invariabile del nome è stata chiamata 
radice? ________________________________________________  
______________________________________________________  
 

3. Completa la tabella scrivendo la desinenza corretta.  
Fai attenzione ai plurali dove occorre mettere anche la lettera h! 
Esempio: Lago  laghi 

Femminile 
singolare 

Maschile 
singolare 

Femminile 
plurale 

Maschile 
plurale 

fogli…… 
farfall…… 
ret…… 
camici…… 
nav…… 
bambin…… 
chiav…… 
fiamm…… 
fed…… 
pium…… 

pigiam…… 
sem…… 
furt…… 
libr…… 
anell…… 
coll…… 
bracci…… 
dent…… 
tapp…… 
pied…… 

penn…… 
maestr…… 
oc…… 
nav…… 
lumac…… 
fogli…… 
figli…… 
scarp…… 
man…… 
piag…… 

fang…… 
bagn…… 
fung……  
tavol…… 
bruc……  
sart…… 
tacc…… 
libr…… 
disc…… 
maestr…… 

 

 

Si chiama ______________ la parte 
invariabile, cioè che non cambia, del nome. 
Essa mi indica il significato del nome. 
Si chiama ________________ la parte 
variabile del nome, cioè quella che cambia. 
Essa mi fornisce informazioni sul 
_______________ (maschile e femminile) e 
sul _____________ (singolare e plurale) del 
nome. 


